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CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - CAE 
ATA 007/2024 – 04/07/2024 - REUNIÃO ORDINÁRIA PRESENCIAL 10h  
 
Aos quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às 10h, reuniram-se, de forma 
presencial, os conselheiros do CAE gestão 2021/2025, na Casa dos Conselhos. Estavam 
presentes, na reunião, os conselheiros: João Evangelista Chagas Santos Neto (presidente), Letícia 
Alves Jurado (vice-presidente), Jaison José Policarpo (titular), Irineu Zimmermann (titular) e a 
secretária executiva Viviane Berkenbroch Ramos. Nenhum conselheiro justificou ausência. A 
reunião teve como pauta: Início do estudo do Termo de Referência. Acompanhamento do 
Formulário de Refeições. O presidente iniciou a reunião agradecendo a presença de todos 
deliberando, com os demais conselheiros, sobre não analisar o termo de referência da licitação, por 
ser um ano eleitoral não haverá nova licitação para a merenda escolar, portanto, será um estudo 
não aproveitado por enquanto. Os conselheiros presentes concordaram e iniciaram uma discussão 
sobre as solicitações do conselho em relação a situação da prestação de contas e contrato com a 
empresa terceirizada Aromas. Diante das discussões o conselho solicitou alguns 
encaminhamentos: questionamento à nutricionista Sandra sobre qual motivo o cardápio por idade 
(correto) não é publicado; oficiar a gestão sobre o retorno do pedido de apostilamento do contrato 
com a empresa Aromas, com prazo de resposta, destacando os itens que precisam ser cumpridos 
no contrato, como separação da cobrança do parcial/integral; solicitar para análise uma quinzena 
recente do Betha com a prestação de contas para conferência; troca do fiscal de contrato. Em 
seguida analisaram o formulário de acompanhamento da merenda escolar ponderando sobre a 
quantidade de respostas recebidas, analisando o percentual de participação das unidades 
escolares, a forma de servir os alimentos, a apresentação dos pratos, a quantidade servida, também 
as ocorrências e demandas apresentadas pelas escolas. Não havendo mais nada a tratar o 
presidente encerrou a reunião. 
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